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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 31 年３月１日（金）午前 11 時 35 分～午前 11 時 37 分（９階 904 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 石原洋三郎 

副委員長 誉田 憲孝 

委  員 佐々木 優 

委  員 後藤 善次 

委  員 斎藤 正臣 

委  員 黒沢  仁 

委  員 佐久間行夫 

委  員 山岸  清 

委  員 渡辺 敏彦 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 

「地域密着型プロスポーツチームとの連携による地域の活性化に関する調査」 

 

（１）委員長報告について 

 

  （２）その他 

 

 

 

               午前11時35分    開  議 

（石原洋三郎委員長）それでは、ただいまから経済民生常任委員会を開会します。 

 委員長報告についてを議題といたします。 

 まず、お手元の資料に委員会の回数を入れ、左側に記載のあった行数を削除した委員長報告を改め

て準備いたしましたので、ご確認をお願いいたします。 

 委員長報告の１ページ目、上から12行目に回数を13回と入れております。そのほか前回と内容に変

更はございません。 

 それでは、前回の委員会におきまして委員の皆様に委員長報告案を会派へ持ち帰りいただきました
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が、各会派のご意向をここで確認したいと思います。 

 まず、真政会さん。 

（黒沢 仁委員）異議ございません。 

（石原洋三郎委員長）次に、公明党さん。 

（後藤善次委員）異議なし。 

（石原洋三郎委員長）次に、市民21。 

（山岸 清委員）異議なし。 

（石原洋三郎委員長）次に、佐久間委員。 

（佐久間行夫委員）異議なし。 

（石原洋三郎委員長）日本共産党さん。 

（佐々木優委員）異議なし。 

（石原洋三郎委員長）創政クラブ結さん。 

（斎藤正臣委員）異議ありません。 

（石原洋三郎委員長）なお、社民党・護憲連合へは先日正副委員長で会派へ委員長報告の説明を行い、

内容についてご了解をいただいておりますので、ここでご報告いたします。 

 そのほか皆さんから何かありますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（石原洋三郎委員長）以上で経済民生常任委員会を終了いたします。 

               午前11時37分    散  会 

 

 

 

経済民生常任委員長  石原 洋三郎 


